

L'état suivant donnent le nombre des lettres chargées pour chaque année depuis 1868, avec les détails de la disposition qui en a été faite depuis 1879 :—

## LETTRES ENREGISTRÉES EN CANADA, 1868 A 1894.

ANNÉE.	Nombre estimé de lettres chargées.	Nombre par tête.	Non parvenues à leur destination	Envoyées au bureau des rebuts.	COMMENT ON EN A DISPOSÉ.			
					Livrées aux destinataires.	Ret'nnées aux expéditeurs ou aux bureaux d'où elles avaient été expédiées.	Restées au bureau des rebuts ou entre les mains des maîtres de poste pour être livrées	Non délivrables et ne contenant aucunes valeurs.
1868. ....	704,700	0·21	58	.....	.....	.....	.....	.....
1869. ....	805,000	0·24	41	.....	.....	.....	.....	.....
1870. ....	1,000,000	0·29	50	.....	.....	.....	.....	.....
1871. ....	1,100,000	0·31	115	.....	.....	.....	.....	.....
1872. ....	1,277,000	0·35	38	2,500	.....	.....	.....	.....
1873. ....	1,377,000	0·37	30	3,089	.....	.....	.....	.....
1874. ....	1,562,000	0·41	100	3,557	.....	.....	.....	.....
1875. ....	1,750,000	0·45	52	3,270	.....	.....	.....	.....
1876. ....	1,774,000	0·45	54	3,856	.....	.....	.....	.....
1877. ....	1,842,000	0·46	64	5,888	.....	.....	.....	.....
1878. ....	1,980,000	0·49	65	6,767	.....	.....	.....	.....
1879. ....	1,940,000	0·47	57	9,682	477	7,810	98	1,295
1880. ....	2,040,000	0·48	70	9,132	364	7,695	93	980
1881. ....	2,253,000	0·52	29	10,216	755	8,825	95	541
1882. ....	2,450,000	0·56	113	9,182	616	8,138	93	333
1883. ....	2,650,000	0·60	148	10,706	1,004	9,125	146	431
1884. ....	3,000,000	0·67	105	12,948	4,025	8,192	220	511
1885. ....	3,060,000	0·67	229	16,340	4,277	11,072	246	745
1886. ....	3,400,000	0·74	160	17,856	2,878	13,963	119	896
1887. ....	3,560,000	0·76	166	21,612	4,833	15,525	122	1,132
1888. ....	3,580,000	0·76	197	19,618	6,345	11,788	664	821
1889. ....	3,649,000	0·77	243	23,091	*	20,933	847	1,311
1890. ....	3,280,000	0·68	149	19,994	*	13,171	1,109	5,714
1891. ....	3,292,000	0·68	155	11,120	*	9,334	261	1,525
1892. ....	3,286,700	0·67	147	24,691	*	13,479	259	+10,953
1893. ....	3,254,000	0·66	149	13,344	*	11,552	396	1,396
1894. ....	3,237,200	0·64	222	13,324	*	11,825	397	1,102

\* Compris dans les lettres renvoyées aux personnes qui les avaient écrites ou au bureau d'où elles avaient été envoyées.

+ Ce nombre si élevé provient de ce qu'un grand nombre de circulaires affranchies ont été retournées (non réclamées,) et ont été refusées par l'expéditeur, et détruites.

Sur les 3,337,200 lettres chargées en 1894, 222 seulement, contenant de l'argent, ne se sont pas rendues à leur destination. Le contenu de 109 a été remboursé par les employés responsables; 28 furent volées, et pour 39 cas il a été impossible d'obtenir des preuves suffisantes pour expliquer les déficits. La diminution dans le nombre total envoyé, comparée avec 1893, a été de 16,800, et l'augmentation de celles qui furent égarées a été de 73. Une lettre par 14,136 chargées, a été égarée. Cette proportion est plus forte qu'en 1893, alors qu'elle n'était que d'une par 21,839.